

あさみなみ 元気づけ隊 !!



元気通信 No.2 発行:あさみなみ元気づけ隊 (H26.11.25)



“あさみなみ元気づけ隊 !!” って??

私たちは、「安佐南区ボランティアまつり実行委員会でのこれまでのつながりを、8.20 土砂災害の災害支援、復興支援の活動に活かしていこう!」と、安佐南区を中心に「ボランティア活動」をキーワードに集まった団体、グループです。安佐南区ボランティアセンターを拠点に活動をスタートしました。どうぞよろしくお願います。

* 隊員募集しま〜す!! * 現在 24 の団体、グループが集っています!

私たちは、広島市復興連携本部ならびに安佐南区復興連携センター活動の運営協力とともに情報交換と活動の共同推進をめざします。ご賛同くださる多くの皆様のご参加をお待ちします。

連絡先: 安佐南区社協 (082-831-5011) または、asaminami_gennkiduketai@yahoo.co.jp

11/18

* 情報交換会を行いました! *

9人の仲間が参加。最初に区社協職員さんより、復興連携センターの現状を報告。

社協職員さんや専門職の方々が被災された現地を歩いて、生の声を丁寧に聞いて下さっています。土砂かき出し作業で伺ったお宅には、その後をお尋ねに、民生委員さんと一緒に災害前より様々なサポートが必要だったお宅にも伺います。

状況は本当に様々で「災害から時間が経ち疲れがピークとなり、ボランティアがご自宅に入られることに負担を感じられる方」「一人で大変な片づけを頑張られている方」「支援の依頼を遠慮されるお気持ち」など貴重なお話を伺うことができました。

その上で、私たちが今できることなど、皆さんでじっくりと情報交換することができましたので、ここに報告させていただきます。

◆災害前からサポートが必要とされている人と今こそ、私たちはつながるチャンスであり、そのチャンネルをどうつくるか、みんなですっきり協議を重ねたい。

◆区外に住んでいる方など災害のことが、過ぎてしまった出来事になつていると感じる出来事もあった。私たちが情報を発信し多くの方に

に伝え続けることが必要。

◆大きな土砂かき作業はなくなつた。小さな作業は、まだまだたくさんあるはず。それは他人には頼みにくいものであることを私たちは決して忘れてはいけない。

◆元気づけ隊メンバー一人一人が、支援活動で出会った一人一人の方を「今、どうされているかな?」「元気にされているかな?」とずっと心に思い続ける気持ちが必要。

◆元気づけ隊の役割は、何よりも活動を長く続けることの意味であり、被災された地域をみんなが思っていることを発信することだ。それは地域(あさみなみ)を思い合うことにつながるはず。

◆普段は様々な場面で活動をしているが、この元気づけ隊というつながりによって、ボランティア同士の仲間意識を高めることが、それぞれのグループの活性化につながる。

その上で、私たちは『情報の発信工夫』として、紙媒体として元気通信、ホームページでの情報発信を継続すること、被災された地域の方々とメンバーと一緒に気軽に話ができる『おちやのみ会』を、地域の方と一緒に開催していき、元気づけ隊のことをお伝えし、少しでも被災された方の負担を少なくなるようお掃除などでお手伝いをしていくこと、心に元気をお届けする活動を継続していくことを確認しました。